

Ev.-Luth. Kindertagesstätte „Sonnenstrahl“

LPG-Siedlung 1
09430 Drebach



Ansprechpartner: David Rösch
Telefon: 037341/7415
E-Mail: kita@kirche-drebach.de

Drebach, den 07.12.2022

1. Nachgedacht

„Er war schon immer in der Welt, die ja durch ihn entstand, doch die Menschen erkannten ihn nicht. Er kam in sein Eigentum, aber sein Volk nahm ihn nicht an. Doch allen, die ihn aufnahmen, gab er das Recht, Kinder Gottes zu werden. – Das sind die, die an seinen Namen glauben. –“, (Johannes 1, 9 – 12)

Ja, es ist Weihnachten.

Für viele Menschen die Zeit der Ruhe und Besinnlichkeit, des Ankommens und Runterfahrens. Oder doch genau das Gegenteil? Hektik und Stress. Panik, nicht das richtige Geschenk zum besten Preis zu finden?

Leider ist es doch so, dass Weihnachten inzwischen überschattet ist von vielen Einflüssen und Ablenkungen. Zwischen Weihnachtsmarkt und Einkaufsstress. Zwischen der Angst um abgedrehte Lichter oder Heizungen und der Freude, die Zeit wieder ungezwungen als Familien zu verbringen. Ja, Weihnachten ist ein Spannungsfeld.

Wie gut ist es da, sich kurz Zeit zu nehmen und sich noch einmal begreiflich zu machen, was hier eigentlich passiert ist.

Jesus, Gottes Sohn, der schon seit Ewigkeit in der Herrlichkeit bei Gott existiert, hat einen Auftrag, der nichts Geringeres bedeutet als die Rettung der verlorenen Menschheit.

Dafür macht er sich auf zu uns. Er, der keine Sünde, keine Schuld, keinen Schmerz und keine Probleme kannte, kommt als Baby auf die Welt und das nicht in einem hochmodernem Kreissaal mit Ärzten und Hebammen, sondern in einem dreckigen, stinkenden, von Tieren bevölkerten Stall. Mutter und Vater befinden sich fernab der Heimat und sind sowieso geächtet, da Maria unverheiratet schwanger geworden ist.

Das alles nur, um am Ende nach Ägypten fliehen zu müssen, da der amtierende König Angst vor dem angekündigten „König der Juden“ hat und alle Jungen unter 2 Jahren grausam umbringen lässt.

Warum ist Weihnachten dann trotzdem das Fest der Freude und der Besinnlichkeit, des Aufatmens und der Hoffnung? Weil dieser Weg nicht umsonst war!

Allein dieses Kommen in diese Welt, dieser Weg bis ans Kreuz in aller Niedrigkeit und Demut gibt uns Rettung.

Was kann uns freudiger machen als zu begreifen, dass wir mit dem Schöpfer von Himmel und Erde versöhnt sein dürfen? In Jesus dürfen wir nicht nur Bettler an seinen Füßen, sondern seine Kinder sein!

Das macht Weihnachten zum Fest der Freude und der Besinnlichkeit und macht hoffentlich auch Sie wieder neu dankbar für das Wunder, das dort in Bethlehem geschah.

2. Martinsfest

So wie ich hören durfte war das Martinsfest ein voller Erfolg. Insbesondere möchte ich mich bedanken, dass wir 600€ an den „Elternverein krebskranker Kinder e.V. Chemnitz“ spenden konnten. Das ist wirklich eine enorme Summe, die sicherlich eine große Hilfe sein wird.

Vielen Dank an alle Spender!

3. Basar in der KiTa

Wer noch ein kleines Geschenk sucht, oder selbst gern etwas schenken möchte, findet ab dieser Woche die Möglichkeit bei uns im KiTa-Foyer.

Hier wird ein Tisch aufgebaut sein, auf welchem sich ein kleiner „Basar“ befindet.

Ziel wird es sein, dass sich der Tisch nach und nach noch weiter füllt. Eventuell habe Sie ja eine Kleinigkeit zu Hause, welche Sie zur Verfügung stellen möchten. Egal ob handgemachter Weihnachtsschmuck, eingekochte Marmelade oder anderweitige Kleinigkeiten, die eventuell noch die ein oder andere Lücke in der Geschenkeliste füllen, dürfen sich hier einfinden.

Die Gegenstände können einfach auf dem Tisch platziert werden, bzw. gegen eine Spende mit nach Hause genommen werden.

Der Erlös wird dem Kindergarten zu Gute kommen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn der Basar von Vielfalt und Ideen nur so übersprudelt.

4. Fotoaktion am 15.12.2022

Wie bereits angekündigt, wird am 15.12.2022 eine kleine Fotoaktion stattfinden.

Hier wird sich ein Fotograf vorstellen, was effektiv bedeutet, dass Ihr Kind professionell fotografiert wird und Ihnen im Nachgang dann einige Dinge umsonst zur Verfügung gestellt werden.

Sie werden eine Karte mit Login-Daten erhalten, mit welcher Sie kostenlose Bilder anfordern und natürlich auch noch andere Bilder bestellen können.

Zudem wird Ihnen, bzw. Ihrem Kind, eine Brotbüchse mit Foto geschenkt.

Dieser Fototermin ändert zudem nichts am festgelegten Fototermin Sommer kommenden Jahres.

5. Altpapiercontainer

Wie Ihnen vielleicht aufgefallen ist, wurden die Altpapiercontainer hinter der KiTa entsorgt, was schon für manche Fragen gesorgt hat.

Der Erlös des Altpapiers kam der KiTa stets zu Gute und ich möchte mich bei jedem bedanken, der sich auf diesem Weg beteiligt hat.

Im vergangenen halben Jahr haben wir allerdings, aufgrund gestiegener Service- und Benzinpreise, welche bei der Abholung stets verrechnet werden, immer nur draufgezahlt anstatt einen kleinen Gewinn zu machen. Die Tonnen haben sich also nicht mehr rentiert.

Eventuell finden Sie ja einen anderen Weg das Altpapier gewinnbringend abzugeben.

6. Bedarf Ende 22, Anfang 23

Ich möchte Sie bitten einzutragen in wie weit der Betreuungsbedarf Ihres Kindes in der letzten Dezember- bzw. der ersten Januarwoche besteht, damit wir entsprechend planen können.

7. Abschied

An dieser Stelle möchte ich Sie darauf hinweisen, dass sowohl Erika Leibe (Fuchsgruppe) als auch Martina Horn (Reinigung Hort) Ende es Jahres in den mehr als verdienten Ruhestand gehen werden.

Mit viel Erfahrung und guten Ideen haben Sie sich eingebracht, mitgedacht und den Kindergarten somit am Laufen gehalten und vorgebracht.

An dieser Stelle möchte ich mich für die vielen Jahre der Arbeit in der KiTa bedanken und wünsche alles Gute und Gottes reichen Segen für die anstehende Zeit.

Ich wünsche Ihnen eine gesegnete und ruhige Weihnachtszeit!